
  
Der Minister für Inneres und Europa hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit Schreiben vom  

7. Juni 2018 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Dr. Matthias Manthei, Fraktion der BMV 
 
 
Verstöße gegen das Betäubungsmittelgesetz seit 2010 
 
und 
 

ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
1. Wie viele Verstöße gegen das Betäubungsmittelgesetz wurden seit 

dem Jahr 2010 jährlich in Anklam registriert? 

 

2. Wie viele Verstöße gegen das Betäubungsmittelgesetz wurden seit 

dem Jahr 2010 jährlich in Wolgast registriert? 

 

3. Wie viele Verstöße gegen das Betäubungsmittelgesetz wurden seit 

dem Jahr 2010 jährlich in Friedland registriert? 

 

4. Wie viele Verstöße gegen das Betäubungsmittelgesetz wurden seit 

dem Jahr 2010 jährlich in Pasewalk registriert? 

 

5. Wie viele Verstöße gegen das Betäubungsmittelgesetz wurden seit 

dem Jahr 2010 jährlich in Gützkow registriert? 

 

6. Wie viele Verstöße gegen das Betäubungsmittelgesetz wurden seit 

dem Jahr 2010 jährlich in Torgelow registriert? 

 

7. Wie viele Verstöße gegen das Betäubungsmittelgesetz wurden seit 

dem Jahr 2010 jährlich in Ueckermünde registriert? 

 

 

 

Die Fragen 1 bis 7 werden zusammenhängend beantwortet. 

 

Die angefragten Daten enthält nachstehende Tabelle. 
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Anzahl erfasste Fälle Rauschgiftdelikte (Betäubungsmittelgesetz) 

Tatort  
Berichtsjahr 

2017 2016 2015 2014 2013 2012 2011 2010 

Anklam, Stadt 100 60 50 45 35 58 58 58 

Wolgast, Stadt 76 98 81 108 45 77 45 43 

Friedland, Stadt 49 42 11 30 14 18 19 12 

Pasewalk, Stadt 43 39 22 28 35 19 13 24 

Gützkow, Stadt 4 5 6 8 10 3 2 4 

Torgelow, Stadt 18 19 13 37 31 2 8 16 

Ueckermünde, Stadt 12 35 23 41 21 4 5 5 

 


